

ニュースレターQ

天保8年(1837年)創業／第171号(2021年10月1日発行)

スキウラ株式会社

〒370-0006 群馬県高崎市問屋町 2-2-8

【HP】 <http://www.kamisugiura.co.jp/>

【TEL】 027-361-5808 (代) 【FAX】 027-361-1272 【MAIL】 water@kamisugiura.co.jp

【SHOP】 <http://www.dotrakuichi.com/sugiura>

【Twitter】 [@sugiura_maruq](https://twitter.com/sugiura_maruq)

今月の用紙：色上質 若草 中厚口

東京オリンピック、パラリンピックも閉会してしまいましたが、開催中は、連日メダルの獲得や日本人の活躍に感動していました。10代の選手のメダル獲得もあり、私と20歳が離れていて、自分が年を取ったのを改めて痛感しました。そして、早くスポーツを生で観戦して、大きな声で応援できるようになるといいなと願うばかりです。

また、天気・気候関係では、私は根っからの暑がりで、例年9月は就寝時にもエアコンを使っているのですが、今年は涼しくエアコンも使用せずに過ごせています。毎年こんなに涼しかったら嬉しいと思うのですが、ないものねだりで、夏らしい時期が短かったこと、毎週土曜日、日曜日の天気がすぐれなかつたことなど、やはりその時期はしっかりとその季節らしい気候であって欲しいとも感じてしまいました。庭で子供たちと遊ぶプールも活躍不足で物置にしまってしまいました。今月にはコロナウイルスのワクチンの2回目の接種を受けるので、子供たちと行く遊園地や動物園、2年ほど行けていない馴染みの居酒屋など行きたい所もたくさんあるので、それを楽しみに仕事も頑張っていきたいです。 (S)

三菱製紙マルガリーライトのご紹介

以前も本紙で紹介させていただきました、弊社取り扱い主力メーカーの三菱製紙「マルガリーライト」の見本帳が完成しましたので、再度紹介させていただきます。紙の分類は「嵩高上質微塗工紙」です。「嵩高紙(かさだかし)」も過去3回ほど取り上げておますが、初めて「嵩高紙」の記事をご覧になった方もいらっしゃると思いますので、ご紹介します。

まず、上質紙やマット紙などに比べ、抄造時に紙の纖維の間に空気を多く含ませます。それによって通常の紙より厚く軽い紙に仕上がります。厚くて軽い紙にはどんなメリットがあるかといいますと、1つ目は、同じページ数で同じ厚さの冊子を作った場合、その冊子を軽くすることができます。2つ目に、冊子のページ数が少なくとも、紙が厚いので、冊子にボリュームをだすことができます。3つ目に、紙自体の重さ(連量)が軽いためコストを抑えることもできます。

紙の見た目の特徴といったしましては、白色度が90%と高く、印刷をするとかなりすつきりとした印象に感じます。また、上質紙ではない、独特な紙の凹凸が細かく入っていて、それもまたいい風合いを出しています。特殊紙では値段が高い、でも風合いを大事にしたいという印刷物の場合などにもオススメです。

また、同じ三菱製紙の嵩高紙の「ダイヤバルキー」と「フレアソフト」もあります。3種とも実際に見たり、触ったりして比べてみるのも面白いかもしれません。

ご興味のあるお客様は弊社担当営業までお問合せください。よろしくお願ひ致します。 (S)

マルガリーライト規格表

4／6判	64.5K (250枚/包)	71.5K (250枚/包)	79K (250枚/包)	86K (250枚/包)	99K (250枚/包)
A判	41K (500枚/包)	45.5K (500枚/包)	50.5K (250枚/包)	55K (250枚/包)	63K (250枚/包)



大スフィンクス



エジプトといえば、ギザの三大ピラミッドと並び大スフィンクスがあります。

4500年前、前古王国時代(紀元前2686年～2186年頃)に、一般的には王により建造されたと言われています。名前の由来は古代エジプト語の「シュセプ・アンク(生ける像・復活の像)」に由来する古典ギリシャ語「スフィンクス」の英語読みです。スフィンクスは人間の頭と、ライオンの身体を持った神聖な存在あるいは怪物で、王の偉大きさを示すシンボルだったようです。謎が多く今でも議論されています。

スフィンクスの大きさは全長約73m、全高約20mを有する彫刻物です。カフラー王のピラミッド複合体の一部になっていてピラミッドから河岸神殿に続く参道の横に建っています。元々、石灰岩の石切り場だった場所にスフィンクスは建てられていて、スフィンクスの前には神殿が建てられています。これらは河岸神殿の一部を壊して建てられていて、王の存命中はスフィンクスと神殿は未完成だったため名前もなかったと思われます。

太陽信仰と関係がある為なのか、クフ王とカフラー王のピラミッドの間に太陽が沈みゆくその前方には、スフィンクスが鎮座している光景が見られるそうです。その神々しい様を一度は実際に見てみたいです。

尚、スフィンクスにはしっかりと尻尾も付いている事はあまり知られていないらしいです。 (な)

頭の体操

日本の47都道府県の中で海に面していない都道府県はいくつあるでしょうか？

それはどの都道府県かもお答え下さい。

ひとつは当社の所在地である〇〇県である事に、すぐに思い至る方も多いかと思います。

ネクタイ・ウィーク

ビジネスパーソンと言えばスーツにネクタイですよね。10月になり、クールビズ期間が終了したことでそろそろネクタイを締める時期になってきました。10月1日は、1884年10月1日に小山梅吉氏が日本で初めてネクタイの製造を始めたことから、日本ネクタイ組合連合会が1971年にネクタイの日と定め、10月7日までの1週間をネクタイ・ウィークと定めました。また、10月1日とは別に、2月14日もバレンタインデーにチョコレートばかりでなく、男性にネクタイもプレゼントしてもらおうとネクタイの日となっています。

Necktie(ネクタイ)とは、男性の着用アイテムであり、首周りに装飾として巻く布のことで、日本語で襟締め、フランス語で cravate(クラバット)と言います。ネクタイの最も古い起源は、2世紀初頭のローマの兵士たちの防寒具としてあった、フォーカルと呼ばれる布が始まりとされています。現在のネクタイの原型となったのは、17世紀のルイ14世の時代にクロアチア兵がフランスを訪れた際に首に巻いていたスカーフで、この時スカーフを巻いていたクロアチア兵を見たルイ14世は自分の側近に、「彼らが首に巻いているものは何だ」という意味で「あれは何だ」と尋ねたのに、側近の者が勘違いをしてしまい、「あれはクロアチア兵(クラバット)です。」と答えてしまったことから、この布をクラバットと呼ぶようになったそうです。

日本におけるネクタイの歴史は、1851年にジョン万次郎によってアメリカより持ち帰られたのが始まりとなっています。その後1884年に小山梅吉によって蝶ネクタイ国産第一号が作られました。大正時代の末期頃には洋服が普及していくこととなり、それに合わせてネクタイも一般大衆へ広まっていくことになります。その後は時代の流れの中で様々な流行の変化などがあり、現在主流となっているネクタイの形になっていきました。

現代においてもネクタイはビジネスパーソンにとって欠かせないものになっています。クールビズが定着してきた昨今でも重要な商談や大事なお客様の前ではネクタイをすることは多く、ビジネスパーソンにとって重要なアイテムであることは変わりません。スーツスタイルにおいては中心部分に来るアイテムであり、どのようなネクタイを選択するかによって全体の印象は大きく変わります。今までとは違うネクタイをすることで周りの印象を変えてみるのはいかがでしょうか？

鉄道の日

明治 5 年(1872 年)10 月 14 日新橋～横浜間に日本で最初の鉄道が開通したことを受け、それから 122 年後の平成 6 年、その誕生と発展を記念し、毎年 10 月 14 日を「鉄道の日」と当時の運輸省が定めました。

鉄道は人の移動、品物の輸送等に使われています。しかし楽しみとして鉄道を利用する人たちがいます。その最たるものとして「テツ」と呼ばれる人たちのことをご存知ですか。ただ、「テツ」といいましても「乗りテツ」や「撮りテツ」等非常に分類も多く、奥が深いようです。そういうた「テツ」たちの中で横見浩彦という人がいます。この人は「乗りテツ」ではありますが、駅舎がかなり好きな方で、国内の JR 及び私鉄の全駅に訪問したという人です。2005 年の 2 月にその人が最後に下車する駅として選んだのが、群馬県の上州福島駅(上信電鉄)でした。そうです、横見さんが全駅制覇の偉業を成し遂げたのは、なんと群馬県だったのです。この横見さんのような究極の「テツ」が風情のある駅ということで選んだ駅が群馬県にあったのです。

新型コロナウィルスの影響で鉄道に乗る機会が制限されてしまいましたが、移動可能になった際にはどんな風情の駅か訪れてみてはいかがでしょう。もちろん「テツ」の人達さえ好みは分かれますのに、そうでない人がこの横見さんの好みを理解できるかどうかは保証はできません。あしからず。(と)

頭の体操 解答

答えは 8 つです。

群馬、栃木、埼玉、長野

山梨、岐阜、滋賀、奈良



オススメ商品

* TSアルコール75 *



調理器具(まな板、包丁)の除菌や食品の品質保持に使用する
食品添加物のアルコール製剤です。

< 特長 >

★厨房内の微生物除菌に

75度エタノールに補助成分をプラスし、強力な除菌効果を
発揮。厨房や店舗、施設の衛生管理に活用できます。

★食品にも使えます

食品添加物ですので、食品に噴霧したり、浸漬・練り込みするといった使い方もできます。調理済みの料理や加工食品の除菌・静菌（菌を増殖させないこと）に便利です。

★拭き跡が残りにくい

エタノール以外の成分が少ないので、拭き取り後に跡が
残りません。

1ケース: 5L×4本入 ※軽減税率商品のため、消費税8%

どっと楽市について

今回のどっと楽市は令和3年10月23日（土）に予定されています。開催するにあたっては新型コロナウイルス感染症対策（来場者の検温の実施、3密を避けた会場設営等）を行ったうえで実施しますが、感染の状況によっては開催を中止させて頂く場合がありますのでよろしくお願ひいたします。